

Menos turistas, pero con billetes (Reforma 24/04/14)

Menos turistas, pero con billetes (Reforma 24/04/14) Por Martín Aquino Colima México (24 abril 2014).- Aunque son pocos, ahora sí llegaron los turistas que dejan dinero a los destinos turísticos. Sin detallar montos promedio de gasto, Jesús Granados Rangel, delegado en Manzanillo de la Secretaría estatal de Turismo, aseguró ayer que esta semana las playas lucen menos concurridas, pero los turistas que hay "realmente consumen". "Viene (gente) con otro tipo de vehículos, viene a gastar en nuestros restaurantes; el turismo que llega es más de quedarse en los hoteles y de gastar un poquito más, se quedan de cuatro a cinco noches", comentó el funcionario. "Esta temporada es cuando se va la gente que normalmente visita las playas (en Semana Santa), de un universo económico medio-bajo". La Secretaría de Turismo del Estado informó que la ocupación en Semana Santa llegó hasta 97 por ciento en la mayoría de los hoteles de la zona costera; sin embargo, la afluencia de vacacionistas cayó aproximadamente un 70 por ciento en estos días. Cifras oficiales indican que Colima recibió 152 mil 928 turistas provenientes de Jalisco, Guanajuato y Zacatecas, principalmente, que dejaron una derrama económica de 299 millones de pesos. En el Estado de Colima se ofertan 8 mil 500 cuartos de hotel. Granados Rangel expuso que los 106 guardavidas que se desplegaron en las playas de Manzanillo, Armería y Tecomán permanecen vigilando desde las 9:30 hasta las 19:30 horas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo